

DEPARTAMENTO DE ANUNCIOS Tel. 962

El Porvenir EL PERIODICO DE LA FRONTERA



MADERAS e Encino a Techos DERBY LUMBER COMPANY, S. A.

MONTERREY, N. L. VIERNES 29 DE ABRIL DE 1932

Diez mil carabineros chilenos se han movlizado para evitar los desórdenes comunistas el día primero de Mayo

COMENZAN LA JORNADA DE SEIS HORAS, DIEZ PESOS DIARIOS Y EXPROPIACION DE BIENES DEL CLERO

Más, amnistía para los soldados presos y protección a todos los desocupados

Esta las valijas diplomáticas, de México han servido de vehículo de propaganda comunista en Perú

C. Gral. Ortiz expulsó de Veracruz al líder Herón Proal y a Varios jóvenes comunistas que celebraban un mitin

Associated Press. SANTIAGO DE CHILE, Abril 29.—El Gobierno ha ordenado que salgan diez mil carabineros para que se enfrenten, en caso de, con los desórdenes provocados por los comunistas durante la celebración del día primero de mayo.

Los comunistas han publicado un manifiesto pidiendo seis horas de trabajo, salario diario de diez pesos, amnistía para los soldados sublevados, que se encuentren presos, reconsideración de castigos extremistas cesados, expropiación de bienes de la Iglesia, ayuda a los desocupados que éstos tengan derecho de ser publicados.

Muchas huelgas en Argentina. BUENOS AIRES, Abril 28.—Para el día primero de mayo próximo del Trabajo, amenazan estallar multitud de movimientos huelguísticos en todo el país, asegurándose que entre los grupos se proponen lanzarse a la agitación figuran los estudiantes y miembros de la Compañía Telefónica.

Propaganda en una valija diplomática. MEXICO, Abril 28.—La valija diplomática de México a cargo de nuestro país en Lima, Perú, servía de vehículo para la propaganda comunista que hacía Víctor Raúl Haya de la Torre, según se acaba de llegar a esta capital, editado por el Gobierno peruano para demostrar que la Alianza Popular Revolucionaria Mexicana era una secta extranjera que conspira contra la nacionalidad peruana.

Esta noticia parece que se prestará para que haga investigación la Secretaría de Relaciones Exteriores para conocer las responsabilidades que pueda tener el funcionario diplomático que se le para servir de intermediario, aunque ignorando la tal persona.

Los diplomáticos se dice que el citado Ministro Plenipotenciario fué el Lic. Manuel Méndez Palacios, quien después fué enviado particular del Lic. Ezequiel Padilla, cuando éste fué jefe de Educación en nuestro país.

Se expulsó de Veracruz a Herón Proal. MEXICO, Abril 28.—Se acaba de saber que el líder rojo Herón Proal fué expulsado del Estado de Veracruz y que se dirige a esta ciudad de donde también en otra época fué expulsado. En Veracruz se hizo la terminante advertencia de que por ningún motivo regresara al puerto.

En cambio, el líder manifestó a los periodistas veracruzanos que voluntariamente, pero aquí se ha sabido que Proal fué expulsado de Veracruz y que se dirige a esta ciudad de donde también en otra época fué expulsado. En Veracruz se hizo la terminante advertencia de que por ningún motivo regresara al puerto.

Otros comunistas expulsados de Veracruz. MEXICO, Abril 28.—Se acaba de recibir noticias procedentes del Estado de Veracruz indicando que el Jefe de Armas, Gral. de División Enrique Ortiz, quien usó mano de hierro en contra de los comunistas veracruzanos, está ahora obrando energicamente contra éstos de los elementos rojos.

Comienzo de la expulsión de Proal, el mismo Gral. Ortiz ordenó voluntariamente del Estado varios jóvenes comunistas celebraban un mitin de carácter disolvente.

LA BAJA DE LA MONEDA NACIONAL SE CONSIDERA QUE ES SINTOMA de MEJORIA

LA COMPANIA "ANAHUAC" RECLAMA EL C. GRAL. ELIAS CALLES SIETE MILLONES Y MEDIO DE PESOS

FALLECIO URIBURU EN PARIS

EL ASUNTO DE LA CONTINUACION DE LOS TRABAJOS EN LA CARRETERA DE MEXICO A LAREDO

MURIO EL POETA GRANE

Fué herido gravemente el Ministro nipón en China

Un desfile de tuberculosos en Pachuca

Un atentado contra un tren de pasajeros

El conductor se dió cuenta de la avería y detuvo la marcha del convoy

Resolviendo el problema de chinos y japoneses

El Sr. Presidente ordenó que se suspenda el estudio

Ruta aérea de Monterrey y a California

Se espera al Ministro de Francia

Se decretó el Estado de sitio en Nicaragua

Se espera al Ministro de Francia

OPTIMISMO EN LOS CENTROS BANCARIOS

El dólar es una mercancía que la compra el que tiene dinero

El martes se reunirán con el Varios Jefes de Operaciones Militares en la Cap. de Morelos

Un desfile de tuberculosos en Pachuca

Un atentado contra un tren de pasajeros

El conductor se dió cuenta de la avería y detuvo la marcha del convoy

Resolviendo el problema de chinos y japoneses

El Sr. Presidente ordenó que se suspenda el estudio

Ruta aérea de Monterrey y a California

Se espera al Ministro de Francia

Se decretó el Estado de sitio en Nicaragua

Se espera al Ministro de Francia

Se espera al Ministro de Francia

Se espera al Ministro de Francia

COMBATE A LOS COMUNISTAS EN PORTUGAL Los de España, pagando la excursión el Gobierno Soviet

Agitación política en la República Francesa

El Secretario Stimson aplazó ayer su viaje

LABORISTAS DE IRLANDA JURARÁN FIDELIDAD